
Protokoll:

Rm Sauer (CDU-Fraktion) teilt mit, dass sie, gemeinsam mit dem Beirat für Migration und
Integration und der Statistikstelle einen Fragenkatalog erarbeitet habe, wie in Zukunft die
Befragung intensiver vorgenommen werden könne und bittet da um Unterstützung durch den
Stadtvorstand.


